

Venta de una casa en Tolosa
Véase el anuncio inserto en cuarta plana.

Por telégrafo y teléfono

Advertencia

A consecuencia del mal estado de la línea telefónica, no hemos podido entender la conferencia celebrada con nuestro socio correspondiente, muchas de las noticias que éste transmitió, siendo ésta la causa de que no veamos privados de dar a nuestros lectores una información completa y acabada, de los sucesos del día.—N. de la R.

CONFERENCIA TELEFÓNICA

Madrid 8, 1-15.

Consejo de ministros

En virtud del acuerdo adoptado en la reunión celebrada anteayer por el nuevo ministro en casa de Sagasta, ayer se celebró Consejo de ministros en el despacho de la Presidencia.

El Consejo duró largo tiempo, terminando próximamente a las nueve de la noche.

Según manifestación de los ministros a los periodistas, en el Consejo se habían limitado a tratar los asuntos de mayor importancia, y cuya resolución era precisa.

Uo de ellos fué el de las elecciones de diputados provinciales.

El Gobierno convino en que no era procedente aplazar la celebración de las elecciones, a pesar de hallarse suspendidas las garantías constitucionales en toda España y de que el partido liberal no ha podido organizarse para acudir a la lucha en las condiciones necesarias.

De esta manera quedará de mostrado que el Gobierno no pretende influir directa o indirectamente en el resultado de las elecciones, violando la ley.

El cuerpo electoral usará del derecho que le asiste, obrando con toda libertad y nombrando su representante a aquél con cuyas ideas se hallen conformes.

Por lo tanto, y según se hallaba determinado por el ministerio conservador, el próximo domingo se verificarán las elecciones de diputados provinciales.

Seguidamente se tratará de la conveniencia de levantar el estado de guerra en Madrid y otras capitales.

Los ministros de la Guerra y de la Gobernación informaron a sus compañeros de Gabinete acerca de este asunto, conviniendo ambos en que no tenía razón de ser la continuación del estado de guerra.

En vista de las anteriores manifestaciones se acordó el levantamiento del estado en todas las capitales donde se hallase declarado.

También se trató del restablecimiento de las garantías constitucionales en toda la península.

Respecto de este punto se acordó esperar los informes que acerca de él se han solicitado de las autoridades de cada provincia, y una vez recibidos y examinados, adoptar la resolución que parezca más conveniente.

Seguidamente procedióse al nombramiento del alto personal.

Después de larga discusión se convino en aprobar las candidaturas siguientes que serán propuestas a la regencia:

Alcaldía de Madrid, señor Aguilera.

Subsecretaría de la Presidencia del Consejo de ministros don Pablo Cruz.

Idem de Gracia y Justicia, señor Benayas y Pastocanero.

Idem de Hacienda, don Bernardo Sagasta.

Idem de Gobernación, señor Quiroga Ballesteros.

Idem de Guerra, don Benito Martí.

Idem de Instrucción Pública, señor Requejo.

Quedan todavía por nombrar las personas que han de desempeñar las subsecretarías de los ministerios de Estado y Obras Públicas.

Fuó nombrado capitán general de Madrid, el ministro de la

Guerra dimisionario, don Linares.

También fueron aprobados los nombramientos de directores generales y otros altos cargos, pero el presidente de Consejo de ministros quedó encargado de presentar a la aprobación la lista de aquéllos, cuya lista no se dará a la publicidad hasta después de que haya sido aprobada.

El ministro de la Gobernación presentó así mismo una lista que fué aprobada de las personas que han de ser designadas para ocupar los gobiernos civiles de provincias.

Los señores Moret y Sagasta quedaron encargados de examinar la lista y de designar la provincia a que ha de ser destinada cada una de las personas que en aquella figuran, teniendo en cuenta para la designación los méritos personales y medios de los agraciados.

En el Consejo dióse cuenta de un telegrama remitido por nuestro representante en Alemania, participando la noticia de haberse cometido un atentado contra el emperador Guillermo.

El despacho no comunica detalles acerca del suceso, que ocurrió en Kromberg.

El criminal valióse para cometer el atentado de un trozo de hierro, con el que hirió levemente al emperador en una mejilla.

El Gobierno acordó enviar un telegrama demostrando su sentimiento por lo ocurrido.

LAS ELECCIONES

Parece ser que el acuerdo del Gobierno de no aplazar la celebración de las elecciones de diputados provinciales, se debe a su deseo de evitar que éstas coincidan con las de diputados a Cortes.

SILVELA

Los periódicos de la corte publican la relación de la conferencia habida entre Silvela y la regente.

En ella Silvela abogó por la subida al poder del partido conservador.

Respecto del partido liberal dijo que se hallaba dividido y no podrá presentar soluciones a los problemas pendientes.

En cambio, manifestó que la unión conservadora es verdaderamente como su título indica, pues entre los individuos que la forman existe perfecta armonía y unidad de criterio.

Acerca de este punto hizo caso omiso del duque de Tetuán.

También explicó a la regente el programa del partido conservador y los diversos proyectos que éste habría de llevar a la práctica.

Según parece a pesar del ruego hecho por Silvela a sus amigos para que desistan de celebrar el banquete que organizaban en su obsequio, éstos pretenden realizar un acto político en demostración de afecto y adhesión a su jefe.

Silvela, sin embargo, insiste en su ruego, manifestando que dicha adhesión la demuestran al reconocerle como jefe del partido.

EN DESCARGO

Ayer visitó al jefe del partido conservador el exministro de Obras públicas Sánchez Toca a manifestarle que contra lo que se viene afirmando él no ha tomado arte ni parte en la conjuración para que aquél no subiese al poder.

EL ESTADO DE GUERRA

Ayer se publicó en Madrid el bando del capitán general decretando el levantamiento del estado de sitio en la corte.

La autoridad militar ha de legar en la civil la continuación de los procesos instruidos con motivo de los últimos alborotos.

MEJORIA

Se halla muy mejorado en su enfermedad el señor vizconde de Irueste.

EL BANQUETE

Ampliando una noticia antes transmitida, puedo afirmar que los diputados y senadores silvelistas persisten en su propósito de celebrar un banquete en honor de su jefe.

Se han recibido ya 150 adhesiones a la fiesta, entre ellas 62 de provincias.

Sábese que muchos correccionarios de diferentes capitales harán un viaje a la Corte con objeto de asistir al banquete.

UN APODO

La gente desocupada, que en alguna cosa ha de emplearse necesariamente, se ha dedicado a buscar un apodo con que designar al gabinete liberal.

El apodo es el siguiente: Gobierno de Pan y Toros, por-

que en él figuran un panadero—el corde de Romanes—y un ganadero—el duque de Vergara.

TOMA DE POSESION

Ayer tomó posesión de la subsecretaría de la Presidencia del Consejo de ministros, don Pablo Cruz.

El subsecretario saliente efectuó la entrega del cargo.

ESPERADO

En Madrid es hoy esperado, procedente de Andalucía, el nuevo ministro de Estado.

En cuanto llegue celebrará una conferencia con Sagasta y después se encaminará a Palacio con objeto de jurar el cargo.

A PALACIO

Sagasta fué a Palacio a despachar con la regente, pero nada llevó para que fuera firmado.

UNA COMISION

Una comisión del Circulo Mercantil de Madrid visitó ayer al presidente de Consejo de ministros para solicitar de él, leve a la práctica, alguno de los proyectos incluidos en el programa de la Asamblea de Zaragoza.

El señor Sagasta recibió favorablemente a los visitantes, prometiéndoles cumplir su petición.

LA PRENSA

«El Imparcial» ocupándose del nuevo ministerio dice que espera que éste solucione cuanto antes los problemas pendientes.

Dice que es de sentir que con el citado ministerio no figure el señor Montero Rior.

«El Liberal» dice que parece han pasado 30 años que perdimos las colonias, puesto que ya nadie se acuerda de que este ministro fué el causante de ello.

Por lo demás opina que el gobierno hallará solución para el problema económico.

DOÑA EULALIA

El domingo saldrá para París doña Eulalia de Borbón, donde se reunirá con su madre doña Isabel.

LOS COCHEROS

Ha sido puesto en libertad el presidente de la sociedad llamada «Unión de cocheros», inhibiéndose del proceso la autoridad militar.

La huelga quedará probablemente solucionada mañana, porque es fácil que lleguen a un acuerdo en la reunión que celebrarán para recabar lo que piden, pues los dueños están dispuestos a transigir un poco si como es cierto limitan los huelguistas sus pretensiones.

Y parece que éstos las han reducido un poco haciéndolas más aceptables.

DEROULEDE

Dicen de Barcelona que ha llegado Deroulede.

Se hospeda en el Gran Hotel y saldrá en breve para Génova.

LOPEZ PUIGSERVER

Ha salido de Valencia el señor López Puigserver.

Muchos amigos le acompañaron hasta las estaciones inmediatas.

El señor Puigserver pronunció un hermoso discurso de despedida.

Le Bilbao

(Por teléfono)

Bilbao, 7, 20.

EL TEMPORAL

Ha recrudescido el tiempo.

La lluvia y el viento no cesan un instante.

Los buques que han podido refugiarse en el muelle del puerto exterior, lo han hecho.

Los teléfonos del interior apenas si pueden utilizarse.

Hay muchos hilos rotos.

DESGRACIA

En A'gorta, al querer levantar un hilo telefónico que a causa de la tempestad había caído sobre un cable del tranvía, y por no tomar las debidas precauciones para ello, falleció repentinamente el peón de la vía Pedro Galarza.

OTRAS NOTICIAS

Se ha celebrado la segunda representación de «Electra».

Ha resultado menos animado el teatro que ayer.

Las noticias que se han recibido de Valmaseda, aousan tranquilidad y se confía que pronto cesará la huelga.

En casi toda la provincia ha llovido; el temporal abarca una extensa zona.

Adolfo.

Nota.—Por el mal estado de la línea hemos renunciado a recibir la cotización de la Bolsa de Bilbao pues habíamos de incurrir en lamentables inexactitudes.

Extranjero

CONTRA LOS JESUITAS

En una reunión de la Asociación comercial de Lisboa, Alejandro Braga ha pronunciado un violento discurso contra el gobierno, ha dicho que de un modo arbitrario se han impedido por el gobierno las manifestaciones del pensamiento.

AGITACION

Dicen de Oporto que en la noche del último domingo fué horrorosamente apedreado el obispo del Sagrado Corazón.

La policía detuvo doce individuos de los que apedreadaban.

Hay mucha agitación.

El ministro de la Guerra ha dado orden de que se acuartelen las tropas.

EN UN DUELO

Un periódico de San Petersburgo da cuenta de la muerte del conde Goloukine Krostchinsky voluntario de dragones.

El citado conde ha muerto en un combate personal que ha tenido con un caballero francés.

LAS ASOCIACIONES RELIGIOSAS

Dicen de París que la derecha democrática ha decidido suplicar a la Cámara que no interrumpa la discusión sobre la ley de asociaciones religiosas.

También ha solicitado que para terminar cuanto antes se reúnan dos veces las sesiones con objeto de que quede resuelto el proyecto mucho antes de las vacaciones de pasadas.

LA HUELGA DE MONTCEAU

En la manifestación celebrada por los huelguistas aoudieron tres mil obreros y más de seiscientos obreras.

No ha habido ningún incidente que lamentar.

En el «meeting» se acordó celebrar reuniones constantemente para saber a que atenerse.

A última hora parece que se acordó establecer una sesión permanente.

La orden del día acordada por los huelguistas fué la continuación de la huelga.

El presidente del consejo de administración de las minas de Biazny ha llegado a Montceau: El director de las de estas últimas ha celebrado una importante conferencia con el prefecto, pero no se cree que lleguen a un acuerdo.

La conferencia ha durado más de tres cuartos de hora.

Atentado

contra el Kaiser

Telegrafian de Kromberg que el emperador de Alemania ha sido víctima de un atentado anarquista.

Un individuo le arrojó al paso un objeto de hierro a la cara, produciéndole una herida en la mejilla izquierda.

Cogido inmediatamente el criminal, confesó su delito.

Se dice que es un anarquista italiano llamado Butti. Otros dicen que es un emigrado austriaco.

Santoral

Viernes 8 - San Juan de Dios.

Aunque no podamos decir que los padres de San Juan, natural de Monte Mayor en Portugal fueron de ilustre linaje podemos asegurar que fueron cristianos piadosos, y dichosos por haber dado y tenido un hombre que prestó eminentes servicios a la humanidad doliente, a la Iglesia un Santo y al cielo un bienaventurado.

ARRILLAGA

MERCERIA Y NOVEDADES

Por mayor y menor

Garibay, 24, y Andía, 2

Especialidad en artículos para labores de Colegios y Conventos

VENTA

de una farmacia en Usurbil, próximo a San Sebastián. Informará su dueño D. Carlos Urte.

FEDERICO VIDAURRE

Avenida de la Libertad, 38

Mercería, Pasamanería y Novedades

Extenso surtido en algodones de brillo, sedas lavables y demás artículos para bordados.

POMABA MILAGROSA

Descubrimiento notable en beneficio de la mujer. Cura las grietas de los pechos por rebeldes que sean en 24 horas.—Depósito en San Sebastián: Droguería de Don Simón Echeverría, calle de San Jerónimo, núm. 2.

LA CATALANA

Sociedad Española de Seguros contra incendios a prima fija con garantía de

PESETAS 17.000.000

Capitales asegurados más de 700.000.000 de pesetas

Esta acreditada y antigua Sociedad opera única y exclusivamente en España hace ya 35 años.

Todos sus capitales se hallan domiciliados en España, para responder de sus contratos, por lo que hace que sus garantías sean más sólidas que las de ninguna otra Compañía.

Los siniestros satisfechos por LA CATALANA desde su fundación exceden de 6.000.000 de pesetas, y todos han sido liquidados amistosamente, siendo inmediato su pago.

Sus tarifas son económicas, por lo que se recomienda no contratar ningún seguro sin consultar a su comisionado principal D. Félix Herreros, Charruca, 5, pral., en San Sebastián, ó a sus agentes en la provincia.

Empresa de pompas fúnebres

CALLE DE GUETARIA Y SAN MARCIAL

Muy señor mío: En vista de lo decretado recientemente por la R. O. de 21 de Marzo último, inserta en la Gaceta del 25 del mismo, por el cual ni esta ni las anteriores disposiciones sanitarias conceden a nadie ningún privilegio exclusivo para fabricar féretros de madera de pino, esta casa ha emprendido la fabricación de los referidos féretros, sujetándose en un todo a lo dispuesto en la primitiva R. O. Estos son los únicos féretros desinfectantes higiénicos incorruptibles en su construcción.

La Empresa.

Especialidad en la fabricación de cajas mostruarias de todos los sistemas, así como baúles mundos y demás efectos de viaje. Se hace toda clase de composuras a precios módicos.

JUAN SANSINENEA

BANCA Y COMISION

ALAMEDA 1 Y QUERENDO 2.—TELÉFONO 5

(Esquina Boulevard Zurriola)

Valores, Fincas, Monedas, Capones, ORDENES DE BOLSA

Madrid, Barcelona, París, Londres

Sección financiera

COTIZACION OFICIAL DE LA BOLSA DE MADRID

Telegramas de los señores Benard y C. Al cierre: 4 t.

FONDOS PUBLICOS

Día 6 Día 7

4 % PERPETUO INTERIOR

Serie F de 50.000 pts. rms 72,15 71,90

E de 25.000 » 72,15 71,90

D de 12.000 » 72,15 71,90

C de 5.000 » 72,15 71,90

B de 2.500 » 72,30

A de 500 » 72,30 72,10

G y H de 100 y 200 » 72,30 71,60

Fin corriente » 72,25 71,75

Fin próximo » » »

4 % PERPETUO EXTERIOR

Serie F de 24.000 pts. 79, — 78,75

E de 12.000 » 79,10 78,75

D de 6.000 » 79,10 78,75

C de 3.000 » — —

B de 1.500 » — —

A de 500 » — —

G y H de 100 y 200 » — —

Fin corriente » — —

Fin próximo » — —

4 % AMORTIZABLE

Serie E de 25.000 pts. ms — —

D de 12.000 » — —

C de 6.000 » — —

B de 3.000 » — —

A de 500 » — —

DEUDAS DEL TESORO

Amortizable 5 % 91,75 91,50

Oblig. de Aduanas 1.800.000 102, — 102,50

DEUDAS DE ULTRAMAR

R. H. Cuba 1888 6 % anual 86, —

» » » 1890 5 % » 71,60 71,60

Obl. Filip. 6 % » — —

EFECTOR DEL BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

Clas. hips. 5 % pts. 499,500 — —

» » » 4 % » 84.000 102,60 —

ACCIONES BANCO ESPAÑA 491, — 491, —

C. A. ARREND. TABACOS. — 384, —

CAMBIOS

París a la vista 85,25 85,50

Londres id 84,08 84,12

Anuncio

Se venden dos electro-motores nuevos de corriente trifásica

El primero de potencia de 7 caballos.

El segundo de 2 y 1/2 caballos. Con tensión ambos de 240 volts.

Para informes dirigirse a D. José M. Múgica (Talleres mecánicos de carpintería)

San Sebastián 8 de Marzo de 1911.

El duelo recibe y despide en la iglesia.

No se reparten esquelas.

Domicilio: Alameda, 9, pral.



LA SEÑORITA

Doña Dolores Inurrategui é Iriondo

Ha fallecido a las once del día de ayer

A LOS 42 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

MR. X. M.

Su desconsolada madre, hermanos, hermana política, primos, sobrinos y D. Marcel Guerrero y su familia, suplican a sus amigos que sirvan encomendarla a Dios y asistir a los funerales que en sufragio de su alma se celebrarán hoy viernes a las diez y media en la parroquia de San Vicente y acto continuo a la conducción del cadáver, por lo que les quedará agradecidos.

San Sebastián 8 de Marzo de 1911.

El duelo recibe y despide en la iglesia.